

Financement record pour les salles de classe, les soins et les collectivités



Salles de classe

- Investissement record de 4,4 milliards de dollars dans l'ensemble du secteur de l'éducation en Saskatchewan.
- Augmentation record de 180 millions de dollars pour le financement du fonctionnement des écoles de la maternelle à la 12^e année.
- 356,6 millions de dollars pour des mesures de soutien direct aux salles de classe, y compris du financement pour aborder la complexité et la taille des classes.
- 408,7 millions de dollars pour l'apprentissage des jeunes enfants et les services de garde.
- 793 millions de dollars en financement pour l'enseignement postsecondaire.



Soins

- Investissement record de 7,6 milliards de dollars dans le système de soins de santé de la Saskatchewan.
- 4,7 milliards de dollars pour l'Autorité de la santé de la Saskatchewan, soit une augmentation de 248,3 millions de dollars.
- Investissement de 574 millions de dollars pour la santé mentale et la toxicomanie, y compris une augmentation de 34 millions de dollars pour des initiatives ciblées.
- Un budget record de 248,9 millions de dollars pour l'Agence du cancer de la Saskatchewan (Saskatchewan Cancer Agency) pour accroître les volumes et permettre aux patients d'accéder aux médicaments, traitements et thérapies oncologiques de pointe les plus efficaces.
- Hausse de 3,5 millions de dollars pour les soins du cancer du sein et des initiatives de dépistage, y compris l'amélioration de la technologie, du nouvel équipement en imagerie diagnostique et la mise du pied du Breast Health Centre of Excellence à Regina.
- Augmentation de 30 millions de dollars pour appuyer le plan d'action Capacity Pressures à Saskatoon et à Regina en vue d'améliorer la capacité des soins de courte durée, des soins communautaires et des services des urgences.
- Financement accru pour le Plan d'action en matière de ressources humaines en santé afin de continuer à bâtir des équipes de soins de santé solides et diverses et de réaliser notre engagement d'ajouter 250 postes permanents nouveaux ou améliorés dans des milieux ruraux et éloignés.



Collectivités

- Augmentation record de 42,4 millions de dollars en partage des recettes municipales.
- 23,1 millions de dollars pour 160 postes d'agents de police municipaux, y compris 17 postes au service mixte de la sécurité routière (Combined Traffic Services).

- Plus de 255 millions de dollars en financement destiné aux organismes et aux membres des Premières Nations et des Métis.
- Hausse de 16,7 millions de dollars pour continuer la mise en œuvre de l'approche provinciale qui s'attaque à l'itinérance, Provincial Approach to Homelessness, y compris une augmentation de 7,2 millions de dollars pour appuyer le fonctionnement des refuges d'urgence.
- 31,7 millions de dollars pour les programmes et services en matière de violence interpersonnelle.
- 1,5 milliard de dollars pour le ministère des Services sociaux, y compris un financement accru pour les clients du programme Soutien du revenu de la Saskatchewan (SIS) et du Programme de revenu assuré pour personnes handicapées en Saskatchewan (SAID).



Faire croître notre économie

- Aucune nouvelle taxe et aucune augmentation de taxes.
- 40,6 millions de dollars pour aider à accroître les exportations et augmenter la présence de la Saskatchewan sur les marchés internationaux.
- Mesures d'incitation à l'investissement pour favoriser de nouvelles occasions de diversifier l'économie de la Saskatchewan, augmenter les exportations et attirer les investissements dans la province.
- Maintenir le taux d'imposition des petites entreprises à 1 % jusqu'au 30 juin 2025.
- 570,6 millions de dollars pour l'agriculture, y compris des investissements dans les programmes, les services et la recherche, ainsi que les programmes de gestion des risques d'entreprise.
- 15 millions de dollars pour des améliorations apportées aux immobilisations et aux infrastructures dans les parcs provinciaux de la Saskatchewan.



Bâtir une Saskatchewan forte

- Dépenses records de 4,4 milliards de dollars en projets d'immobilisations en Saskatchewan.
- 216 millions de dollars en financement des immobilisations pour 11 écoles nouvelles ou centralisées et trois rénovations majeures, ainsi que la planification de neuf nouvelles écoles et deux rénovations.
- Depuis 2008-2009, environ 2,6 milliards de dollars ont été investis pour construire 65 nouvelles écoles et pour 32 projets de rénovation majeure.
- Investissement record de 516,8 millions de dollars pour les infrastructures de la santé, y compris les hôpitaux Victoria Hospital à Prince Albert et Weyburn General Hospital à Weyburn, et les installations de soins longue durée à Grenfell et à La Ronge.
- Depuis 2008, 2,9 milliards de dollars ont été investis dans les installations de soins de santé partout dans la province.
- Investissement de 617 millions de dollars dans l'exploitation, l'entretien, la construction et l'amélioration des routes de la Saskatchewan.
- Les sociétés d'État de services publics de la Saskatchewan investiront 2,6 milliards de dollars pour améliorer et élargir l'infrastructure pour s'assurer que les familles et les collectivités ont accès à des services sécuritaires, fiables et de grande qualité.